

Los Mecánicos nos reconocemos en MARTÍN MIGUEL DE GÜEMES

1821 -17 de junio - 2016

Los trabajadores mecánicos somos leales a la historia nacional.

Por eso, **saludamos la decisión de declarar un feriado para rescatar la figura del general Martín Miguel de Güemes.**



Él fue líder de la resistencia gaucha que detuvo el avance español y consolidó el camino a la Independencia Nacional, cuyo Bicentenario celebraremos el próximo 9 de Julio.

Había **nacido en Salta, el 8 de febrero de 1785, y en 1806 participó en la defensa de**

Buenos Aires durante las invasiones inglesas como edecán de Santiago de Liniers.

Fue cuando protagonizó un hecho sin antecedentes mundiales, la captura del buque inglés "Justine", con una fuerza de caballería debido a una bajante del Río de la Plata.

Luego de la Revolución de Mayo, se incorporó al ejército patriota destinado al Alto Perú y triunfó en Suipacha.

Actuó en el sitio de Montevideo, y en el norte, bajo la conducción de San Martín, organizó al pueblo de Salta, luchó contra los enemigos de la Patria y el 15 de mayo de 1815, fue electo gobernador.

Una vez declarada la independencia, fue ascendido al grado de coronel mayor y jamás dejó de representar a los intereses nacionales. En forma paralela a la labor de San Martín, detuvo una y otra vez los intentos de restaurar el poder monárquico español.

En 1821, mientras atendía el frente externo y enfrentaba a los unitarios de adentro, fue depuesto como gobernador y tuvo que recuperar el poder con

sus gauchos. Un golpe, sostenido por terratenientes salteños, produjo la ocupación de Salta y en batalla fue herido de un balazo en la espalda

Güemes murió el 17 de junio de 1821 en la Cañada de la Horqueta.

Como si estuviera presente, sus gauchos expulsaron a los asaltantes de Salta como si le hicieran el merecido homenaje que, hoy, al declarar a la fecha día de Martín Miguel de Güemes, realizan los trabajadores argentinos.

Con nuestras luchas y logros históricos, los mecánicos honramos su memoria en este reconocimiento. Nada ni nadie borrará este camino común.

Un golpe, sostenido por terratenientes salteños, produjo la ocupación de Salta y en batalla fue herido de un balazo en la espalda



SMATA

Consejo Directivo Nacional